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#140 Гипноз,  исцеление,  регрессия в прошлые жизни,  магия. Троичность

природы человека и духовная эволюция.

 Эфир 20 сентября 2020 года.

 

Участники:

Ирина Подзорова - контактёр с внеземными цивилизациями;

ЛиШиони  с  планеты  Шимор  -  специалист  по  астральному  миру  и  его

взаимодействию с материальным миром;

Игорь Мезенцев – гипнолог.

 

00:25 Представление участников. Гипноз,  как метод влияния на психику

человека для исцеления и развития.

 Ирина: Меня  зовут  Ирина  Подзорова.  Сегодня  со  мной  присутствует  наш

куратор с планеты Шимор, которого зовут ЛиШиони,  он является специалистом по

астральному миру и его взаимодействию с материальным миром. У моего друга Игоря

есть вопросы к ЛиШиони.

Игорь: Здравствуйте,  драгоценная  и  прекрасная  Ирина.  Очень  приятно  вас

снова видеть и общаться с вами. Здравствуйте, многоуважаемый и мудрый ЛиШиони,

желаю вам здравия, высоких вибраций и света. Я также приветствую всех людей, кто

нас  слышит,  кто  разумеет,  и  кому  это  интересно  и  важно.  Рад  тому,  что  эта

конференция  состоялась,  что  есть  такая  уникальная  возможность  задать  вопросы и

получить ответы у хороших специалистов, разбирающихся в этой теме.

 

Ирина: ЛиШиони приветствует вас и всех зрителей нашего канала, а также всех

жителей планеты Земля. Перед началом этой конференции он хочет напомнить: пусть

вас не смущает, что наши физические тела так сильно различаются, главное помнить -

наше единство в Духе света Бога!

Игорь: Согласен.  Соответствует  истине  и  моим  представлениям  об  этом.  Я

вначале расскажу немного о себе и потом перейду к вопросам.

 

Ирина: Да, конечно, можете рассказать о себе и зададите те вопросы, которые у

вас есть.
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Игорь: Благодарю. Коротко о себе: я - Мезенцев Игорь, живу в городе-герое,

столице  России  -  Москве.  Люблю,  изучаю  и  практикую  гипноз,  не  как  метод

директивного  изменения  влияния  на  психику,  а  как  метод  развития,  как  опорную

площадку для встречи с Высшим Я и постижению закономерностей духовного мета-

пространства.

В связи с тем, что я самостоятельно или при помощи Высших сил обрел некое

понимание, некие техники, которые успешно применяю для людей, у меня возникли

вопросы.  Пользуясь  хорошим  случаем  и  возможностью  доброго  отношения

организаторов движения "Кассиопея" и инопланетных кураторов, я как раз хочу это

сделать. Итак, с вашего позволения, приступаем к вопросам, можно?

 

Ирина: Да, конечно.

Игорь: Я даже приготовил небольшой список, чтобы не отвлекаться.

 

03:39 Гипноз, самогипноз, внушение.

 Игорь: Известен  ли  нашим  кураторам  из  Межзвездного   Союза  феномен

гипноза или самогипноза, как ключ входа в измененное состояние сознания?

Ирина: То, что вы называете «гипнозом» – это и есть измененное состояние

сознания,  но которое достигается воздействием одной части разума на другую.  Мы

будем говорить про человека как землянина.  В разуме  человека создается  активная

зона,  состоящая  из  определенных  мыслей,  которая  начинает  воздействовать  на

остальной разум и другие части структуры Духа, таким образом, что она становится

доминирующей  в  сознании  человека.  Это  может  происходить  с  помощью  другого

человека или самостоятельно.  Я хочу сказать,  что каждый сам может ввести себя в

состояние гипноза,  создавая в своем разуме определенные мысли на вашем земном,

русском языке это называется внушением.

Внушение  –  это  один  из  компонентов  веры,  воображения  и  других

психоэмоциональных и умственных состояний человека. Так как один и тот же Дух

воплощается  на  разных  планетах,  то,  естественно,  подобные  феномены  сознания

известны и на других планетах. Просто они там проходят по-другому. Они не имеют

такого воздействия на физическое тело. У нас на Шиморе это не будет отражаться на

электроэнцефалограмме,  а  у  вас  отражается.  Происходят  сдвиги  гормонов,

гормонального фона, иммунитета. С помощью гипноза можно реально лечить болезни,

обезболивать или наоборот вызывать боль. Можно, как убирать зависимость от чего-



то, так и вызывать ее.

 

Игорь: Очень  хороший  ответ.  Да,  действительно,  практика  показывает

совершенную  истинность  утверждений,  что  гипносостояния,  феномены  гипноза

проявляются, в том числе, через исцеление, глубокое воздействие на физическое тело.

Я благодарю за ответ.

 

06:48 Способность к гипнозу. Понятие силы воли.

 Игорь:  Способность к гипнозу,  самогипнозу в естественной жизни у наших

кураторов является естественным состоянием, или они его нарабатывают как навык,

как способность?

Ирина: То,  что  вы  называете  «способностью  к  гипнозу»  –  это  способность

последовательно активно мыслить в одном направлении, сосредотачиваться на одной

мысли и иметь сильную энергию воли для проведения импульсов этих мыслей, либо на

все свое сознание или на сознание другого человека для так называемого переноса. То

есть  в  гипнозе  имеет  отношение  не  только работа  сознания,  мозга,  разума,  но  еще

имеет значение состояние энергетики, так сказать, личной силы. Она отражается через

эмоциональное состояние, через то, что вы называете силой воли.

Под силой воли я понимаю неспособность желать, а способность выполнять эти

желания.  И  не  только  желания,  но  и  свои  определенные  умственные  установки,

которые могут противоречить текущим желаниям личности. Каждый Дух на Земле или

любой планете способен изначально научиться этому. У нас нет такого понятия, что

это  именно  способность.  Это  потенциальная  возможность,  которая  может  быть

развита, но она есть у всех: и у землян, и у инопланетян.

 

08:57 Возможности изучения самогипноза, саморегуляции у инопланетян.

 Игорь: Дети, рождающиеся на Земле в нашей реальности, в этом воплощении,

имеют базовые рефлексы:  новорожденный может  плавать,  у  него  есть  сосательный

рефлекс,  есть  рефлекс открывать  и  закрывать  глаза,  дышать,  у  него  автоматически

бьется сердце, когда ему плохо, он кричит. В силу того, что у нас разные физические

тела, разное устройство мозга, я предполагаю, что у кураторов количество нейронов,

структура мозга гораздо сложнее, чем у нас. Я думаю, что кода они рождаются, у них

есть  больше  шансов,  способностей,  возможностей  изучать  самогипноз,

саморегуляцию, и им это, наверное, проще дается, чем нам?



Ирина: Есть такие теории, учения в науке Межзвездного Союза, которые как

раз изучают зависимость, степени проявления Духа, его сознание, его энергии от того

или иного строения физического тела.

 

Игорь: Да, это очень важно.

Ирина: Этим занимаются психогенетики (в переводе на ваш земной язык). То

есть  это  те  гуманоиды,  те  ученые,  которые занимаются  исследованием  соединения

Духа и материальной плоти.

 

Игорь: Да,  психосоматика или гипнопсихосоматика у нас развивается сейчас

достаточно  активно  как  направление  гипнотерапии.  Это  база  пяти  законов  новой

германской  медицины  доктора  Хамера,  очень  интересная  тема.  Если  он  не  знает,

может посмотреть.

Ирина: Развитие тех зон мозга, через которые проявляются те структуры Духа,

которые  отвечают  за  внимание,  осознанность,  логическое  мышление,  проявление

волевых импульсов, если эти области мозга больше развиты, то, естественно, у него

будет больше шансов не только обучиться этому,  но и стать сильнее других в этом

гипнозе.

 

Игорь: Я  благодарю  за  ответ.  У  меня  душа  поет,  потому  что  слышу очень

хорошие и полезные вещи. 

 

11:37 Нейропластичность мозга. Что такое вечность?

 Игорь:  Недавно  земляне  открыли  эффект  нейропластичности,  то  есть

способности  человеческого  мозга  выстраивать  новые  нейронные  связи  и  развивать

свой  мозг  практически  до  конца  жизненного  цикла.  Соответствует  ли  это

действительности? Некоторые люди оспаривают это и говорят, что каким родился, то

на  этом все  и  завершается.  Или мы все-таки  можем совершенствовать,  взращивать

возможности своего мозга практически до завершения цикла воплощения?

Ирина: Изменчивость  –  это  основное  свойство  материи.  Эта  субстанция

отличается  от  духовной  субстанции  именно  этим  основным,  фундаментальным

свойством.  То  есть  духовная  субстанция,  духовная  сущность  без  соединения  с

материей, она неизменна – это то, что вы называете  вечность.

Вечность – это не значит, что там проходит бесконечное количество времени



или там очень много времени. Вечность – это вневременность, неизменность.

 

Игорь: Замечательно.

Ирина: Так  как мозг  -  это материальная  структура,  то  в  любом случае,  она

изменчива и меняется неуловимо каждую секунду, то есть не только каждый год или

каждые 10 лет,  или к концу жизни - это отношение веществ,  гормонов, нейронных

связей, нейроимпульсов. Вся эта материальная совокупность сигналов, нейросигналов,

нейронов,  аксонов,  гормонов и всего того,  что вы называете  «центральной нервной

системой»,  все  это  является  отражением духовной реальности,  то  есть  результатом

влияния Духа на плоть, на материю. Дух для этого и соединяется с телом, чтобы ему

изменяться, совершенствоваться, идти к тому идеалу, который есть в душе у каждого,

даже у ребенка.

 

Игорь: Замечательно.  Ответы  шикарные.  Можно  переходить  к  следующему

вопросу. Я благодарю.

 

14:21 Транс. Как можно использовать трансовое состояние?

 Игорь:  Можно  ли  вкратце  попросить  ЛиШиони  рассказать  об  области

применения трансовых состояний, самогипноза и гипноза в их реальности. Для чего

они его используют?

Ирина: Для чего вы используете трансовые состояния?

Мы  термином  «транс»  определяем  состояние  Духа,  который  отвлечен  от

материального мира и направлен на Духовный мир или на самого себя, как на часть

Духовного мира.

Трансовое  состояние  сопровождает  любого  даже  самого  обычного  человека,

далекого  от  духовного  развития  на  протяжении  каждого  дня.  Это  происходит

автоматически, как только человек отвлекся от материального мира и сосредоточился

на самом себе, какой-то своей мысли, каком-то своем воспоминании, даже на чтении

книги, и, если он полностью погрузился в описываемые события, он уже вызвал у себя

транс. Потому что, то, что он читает - это существует в плотно материальном мире

только  лишь как  буквы,  написанные  на  бумаге,  но  сами  эти  действия  существуют

только в Духовном мире.

 

Игорь: Замечательно. Ответы шикарные.



Ирина: Для  чего  можно  использовать?  Трансовые  состояния  можно

использовать  совершенно  с  разными  целями,  как  и  любой  материальный  и

нематериальный инструмент, как в благих, так и в дурных целях. Для благих целей

трансовое состояние можно использовать для развития своего сознания,  управления

своим физическим телом, его состоянием, здоровьем, развитием и даже его возрастом

в каких-то определенных пределах.

 

Игорь: Да.

Ирина: Которые  уже  детерминированы  биологической  природой.  Так,  по-

русски, пожалуйста (обращается к ЛиШиони). Что такое - детерминированы?

 

Игорь: Я понимаю, но слушатели могут не понять этого термина.

Ирина: Я хотел сказать обусловлены, то есть заданы.

 

Игорь: Да,  то  есть  в  пределах  жизненной  программы,  продолжительности

жизни мы можем влиять на состояние физического тела через гипноз и осознанность,

приводя себя к более активному, здоровому состоянию тела, сосуда, биоробота.

Ирина: Да.  Тот,  кто  назвал  физическое  тело  биороботом,  он  как  раз  хотел

подчеркнуть  управляемость  этой  физической  оболочки.  Но  мы,  представители

Межзвездного Союза, и я лично как специалист по астральным взаимодействиям,  в

том  числе  с  физическим  телом,  хотим подчеркнуть,  что  физическое  тело  –  это  не

только оболочка, а та плотноматериальная часть вас самих, которая находится в этом

мире. То есть это малая часть вас, это не весь вы, но это и не что-то от вас совершенно

отдельное.  Вы являетесь  постоянным Творцом своего тела,  также как  Бог  является

постоянным Творцом и поддерживающим существо материального мира.

Игорь: Я благодарю.

 

18:34  Триединая  природа  человека.  Регрессии  в  прошлые  воплощения.

Страх смерти.

 Игорь:  Правильно  ли  мое  представление  о  троичности  человека,  в  данном

случае я имею в виду воплощенного на Земле. Если мы правильно понимаем систему,

то  человек  -  это  три,  соединенные  в  одно.  Это  физическое  тело  -  корабль,  как

механизм,  аппарат,  позволяющий  прибывать  в  физической  реальности,  сложный

прибор.  Второе  –  это  ум,  как  операционная  система,  позволяющая  оперативно



реагировать  и  управлять  этим  кораблем.  И  третье  -  это  Дух  (малая  душа),

тонкоматериальная  энергетика,  соединенная  с  Высшим  Я,  пребывающем  в  поле

Творца. И все это вместе есть человек.

Ирина: Вы очень точно отразили слово "три" в структуре  разумного Духа и

человека, в частности. Я понимаю, какими терминами вы назвали слово «тело», «ум»,

«Дух» и «Высшее Я». Я понимаю, о чем вы говорите. Правда, у нас несколько иная

система деления именно разумного Духа.

На языке Межзвездного Союза, а конкретно Дараала, это называется «Лимис» -

разумный Дух. Хочу подчеркнуть, что у всех разумных существ, он один и тот же, где

бы они ни воплощались, в том числе в гуманоидных и плазмоидных мирах, то есть во

всех мирах, а также у невоплощенных Духов в Духовном мире.

Разумный Дух  отличается  от животной Души,  которая на дараальском языке

называется «Эромес». Животная душа может воплощаться только в телах животных,

насекомых,  птиц,  рептилий  и  так  далее,  то  есть  в  неразумных  существах,  в  телах,

которых центральной нервной системой не предназначено для проявления сознания.

Те тела, в которых нервная система предназначена для проявления именно разумных

Духов, в них воплощаются разумные Духи. Разумный Дух имеет, действительно, три

фазы. Можно сказать, что он разделен на три части, но они на самом деле едины - это

деление, конечно, умозрительно.

 

Игорь: Да, верно. Все едино.

Ирина: И я могу сказать, что для описания того, что мы наблюдаем в разумном

Духе, все они состоят из одних и тех же трех элементов, то есть мой Дух, ваш Дух и

Дух Ирины, а также те, кто нас слушает, состоит из трех частей. В переводе на русский

язык они называются «разум»,  «энергия» и «сердце»,  но это не имеет отношение к

физическому сердцу.

 

Игорь: Да, понятно.

Ирина: Еще  называется  словом  –  «суть».  И  вот  эти  разум,  суть  и  энергия

составляют  разумный  бессмертный  Дух,  как  видите,  сюда  включен  разум.  Наука

Межзвездного Союза полагает, что разум – это все-таки часть бессмертного Духа, не

тела,  ни  чего-то  между  телом  и  Духом,  а  именно  самого  разумного  Духа,  она

включается в структуру. Потому что на данный момент я нахожусь вне физического

тела,  но  я  также  размышляю,  у  меня  действует  мой  разум.  Каждая  из  этих  трех



структур в свою очередь состоит из трех способностей – это называется «три в трех».

В  разуме  эти  три  способности  называются  «мышление»,  «воображение»,

«память». Я сейчас объясню, что мы понимаем под мышлением или под памятью. В

сердце  или  в  сути  это  чувство,  которое  мы  называем  «чувствами»,  отличается  от

эмоций.  Чувства  -  это  обязательно  инстинктивная  часть  для  соединения  с  любыми

телами, и она появляется сразу же после первого воплощения в любом теле, именно

плотноматериальном. Инстинктивная часть и желание, то есть осознанное стремление,

это уже не относится к разуму, это находится в сердце, в сути Духа.

Энергия тоже состоит из трех энергетических способностей – это воля (волевая

энергия), сознание и эмоции. У нас отличаются чувства от эмоций. Чувства у нас - это

осознанное или неосознанное отношение Духа к какому-то явлению в окружающем

мире или к самому себе, выраженном в бессловесной форме.

Эмоция у нас  - это уже не отношение, а энергия. Эмоциональная энергия – это

реакция Духа на изменения внешней или внутренней обстановки с целью опять же

провести в жизнь свой идеал, который уже заложен в памяти Духа, в его установках.

 

Игорь: Понятно, очень развернутый и подробный ответ. Я потом все это буду

пересматривать и переосмысливать.  Да, я понимаю, о чем идет речь. Проводя опыты

по регрессии после подъема человека на уровень  Высшего Я,  когда нет опасности,

Высшее  Я  дает  согласие  на  просмотр  предыдущих  воплощений.  Мы  безопасным

способом проводим этого человека через воплощение и через развоплощение прошлой

жизни. Человек имеет возможность анализировать, оценивать свое состояние, когда он

соединен  с  телом,  то  есть  жив,  и когда он как Дух  разъединился с  телом.  То есть

человек получает опыт, сравнение этих состояний, и он понимает,  что прекращение

функций физического тела не являются смертью.

То, что составляет его личность, его воспоминания, его опыт - остается с ним.

Меняется  окраска  эмоций,  эмоциональная  сфера.  Меняются  привязки,  опадает

деструктивная  шелуха.  Разум  Духа  становится  с  одной  стороны  чище,  с  другой

стороны  не  все  сразу  понимают,  что  с  ними  происходит,  если  развоплощение

наступает неожиданно или в результате насильственной смерти. Но ключ заключается

в  том,  что  при  правильной  постановке  этого  сценария,  человек  учится  не  бояться

ключевого страха, основы пирамиды своих страхов – это страха смерти физического

тела, он принимает свое бессмертие. И это великолепнейший опыт, который обрушает

многие  вещи,  не  позволяющие  людям  проснуться  и  быть  теми,  кто  они  есть.  Это



констатация из опыта.

 

27:43  Существует  ли  магия  в  других  цивилизациях?  Опыт  прошлых

воплощений. Мета-трансовый анализ для контакта со своим Высшим Я.

 Игорь: Существует ли в их мирах, в их цивилизациях магия (имеется в виду в

нашем земном понимании)?

Ирина: Нет,  Джордж Фрэзер здесь ни при чем (обращается к ЛиШиони).  Те

магические ритуалы, которые были в политеистических религиях и остались сейчас в

форме эзотерики, вы имеете ввиду или что-то другое?

 

Игорь: Да.  На  Земле  есть  люди,  практикующие  магию,  она  проявлена  в

шаманизме  как  темная  и  светлая  магия.  Для  меня  магия  –  это  нечто,  дающее

устойчивый  результат,  но  до  конца  нераспознанная  официальной  наукой  или  не

признаваемая  официальной  наукой.  Грубо  говоря  -  темный  ящик,  который  дает

результат.

Ирина: Если  магией  называть  осознанное  взаимодействие,  контакты,  разные

союзы с плазмоидными мирами, кого вы называете Духами природы, для выполнения

тех или иных задач в материальном мире, то, конечно же, магия существует. Если под

магией понимать систему ритуалов, которые направлены неосознанно на вызывание

результатов, то у нас такого нет. У нас это достигается не ритуалами.

 

Игорь: Да,  я  так  понимаю,  что  ритуалы  без  осознания  и  без  понимания

истинного смысла – это водопровод без воды, по сути, бесполезная конструкция.

Ирина: Как сказал один из ваших писателей-фантастов, который являлся хоть и

астральным контактером, но здесь я с ним согласен, он сказал, что всякая достаточно

развитая технология для землянина неотличима от магии.

 

Игорь: Да, совершенно верно.

Ирина: На  самом  деле  то,  что  вы  сейчас  сидите,  беседуете  с  Ириной  по

видеосвязи и видите друг друга за 500 километров, это было бы названо «магией» в

самом чистом виде еще 300 лет назад.

 

Игорь: Да.

Ирина: Эти люди, не имея вашего опыта и образования,  сказали бы, что вы



занимаетесь колдовством.

 

Игорь: Да, да, да. И люди в черных балахонах потащили бы нас, наверное, на

вязанку дров.

Ирина: В Православной России такого могло бы и не произойти, но ажиотаж

вы бы вызвали, несомненно.

 

Игорь: Да.  Что  касается  прошлых  воплощений,  я  поделюсь  опытом  со

зрителями.  Совсем недавно,  может быть  две  или три недели  назад,  я  имел счастье

общения  с  Ириной и  просил  ее  просмотреть  свои  воплощения,  для  меня  это  была

вишенка  на  торте,  сборка  пазлов,  которые  я  пытался  собрать  через  личный  опыт

регрессивных  погружений.  Когда  меня  погружали  смотреть  прошлые  жизни,  я

просматривал  свои  предыдущие  воплощения  через  операторов  мета-контакта  или

слиперов.  Результаты  работы  Ирины  –  это  просто  волшебная  вишенка  на

многослойном пироге. Все для меня сложилось. Все пазлы склеились, стало понятно

мое нынешнее предназначение и предыдущий опыт. Это было шикарно и изумительно.

Ира,  еще  раз  благодарю  за  это  Вас  и  того,  кто  вас  туда  водил  смотреть,  это

незабываемо.

Ирина: Кстати, меня водил ЛиШиони.

 

Игорь: Ему огромное спасибо. Были распознаны важные мои воплощения и на

Бурхаде, и, по-моему, с ЛиШиони мы единоплеменники.

Ирина: Я помню, что у вас было распознано отношение с Бурхадом.

 

Игорь: Да, это был Бурхад. 12 000 тысяч лет назад я погиб как офицер на войне

с нашими чешуйчатыми братьями.

Ирина: И как вы к ним относитесь?

 

Игорь: К чешуйчатым? Я ко всем нормально отношусь. Самое интересное для

меня было описанное вами воплощение в качестве Симона Мага. Я потом погрузился в

изучение историографии этой личности, современника Апостолов, и узнал очень много

всего для себя. Это ценный опыт и очень интересно. Я благодарю.

Ирина: Ну и как? Узнали себя?

 



Игорь: Да, да, да. Как это ни странно, я понял многие свои мысли и многие свои

движения.  Я  понял,  почему  стал  гипнологом  и  пришел  к  пониманию,  что  такое

когнитивно-квантовая  магия,  почему  меня  тянет  исследовать,  помогать  людям  и

развиваться  самому.  Для  меня  это  стало  волшебным  подарком.  Причем  подарком,

который не поставил точку, а наоборот дал четкое понимание, куда и зачем идти. Это

замечательный опыт. Можно ли перейти к следующему вопросу?

Ирина: Да, конечно.

 

Игорь: У меня настроение повышается, вибрации растут! Перед конференцией,

я  вкратце  рассказал  Ирине,  что  такое  мета-трансовый  анализ  и  метод,  который  в

других  школах  и  в  несколько  других  смыслах  на  Земле  известен  как

энергоинформационный гипноз или регрессология, у нас в России еще известно как

«система метаисскра».

Еще  раньше,  во  времена  СССР,  это  было  известно,  как  применение  боевых

операторов  мета-контакта  для  разведывательной  деятельности.  Вкратце  -  это

возможности  спарки  моих  энергий,  вибраций,  сознания  с  человеком,  который

погружается  в  глубокий  гипноз.  По  мозговой  активности  это,  наверное,  уже  тета-

состояние, и там он перемещается в тонких телах и трансовом сознании  на достаточно

высокие  уровни  тонкого  мира.  Там  мы  занимаемся  тем,  что  помогаем  людям,

проводим изучение духовной иерархии и контактируем с теми, кто может выходить в

астрал. Недавно мы общались с очень интересным представителем Бурхада, кажется, с

Шимора тоже приходил. Используя эти технологии,  мы получаем опору на помощь

Высших  Я,  этого  конгресса  или  конгломерата,  сбора  разумных

высокоструктурированных частей Духа каждого человека, их знания, учения, помощь,

энергии в исцелении.

Мы исследуем мета-пространство,  Духовный мир. Открываем для себя очень

много  интересного.  Сейчас  на  Земле  эти  технологии  только  развиваются,

структурируются, и мы больше похожи по аналогии на тех людей, которые на заре

мореплавания занимались еще только каботажным плаванием, то есть не очень далеко

и  вдоль  берега,  не  имея  лоции,  но,  тем  не  менее,  результаты  удивительны  от

использования этого метода. Людям, которым самим сложно погружаться в гипноз, мы

даем возможность через оператора и меня получать распознаваемый контакт со своим

Высшим  Я,  со  своими  ангелами-хранителями,  в  допустимой  форме  влияющий  на

свободу  выбора,  распознавать  суть  и  смысл  своего  текущего  воплощения,



прорабатывать очень многие вопросы.

Ценность метода мета-трансового анализа в том, что потом происходит анализ.

И мы говорим человеку, если те знания, которые он принял у него в одно ухо вошли, а

из другого вышли, они его менять не будут. Нужно встать с дивана, принять и что-то

делать,  куда-то  двигаться.  Тогда  получается  соединение  энергии,  информации  на

уровне сознания и изменение жизни в позитивную сторону. Несколько лет практикуем,

результаты хорошие, люди исцеляются, меняется их жизнь – всё в позитиве. В связи с

этим у меня к ЛиШиони есть просьба.

 

37:47 О сотрудничестве с Межзвездным Союзом и центром "Кассиопея".

Как молодые специалисты, помощники ученых Межзвездного Союза, работают

на Земле?

 Игорь:  Можем ли мы под эгидой крыла "Кассиопея", возможно со временем,

не  сразу  сформировать  школу  Космогипноза,  которая  позволит  нам  более  глубоко

изучить  феномен гипноза,  гипнотических  состояний?  Я  имею в  виду  ту  его  часть,

которая связана с целительством, развитием, соединением с Высшим Я, повышением

вибраций и прочее, то есть духовным развитием человека. Даю честное слово, что про

боевой гипноз и черную магию выпытывать ничего не буду.

Ирина: Межзвездный Союз и центр "Кассиопея" рады сотрудничеству со всеми

осознанными людьми, которые будут дальше продвигать дело духовного развития на

Земле,  которое  должно  привести  к  такому  уровню  духовного  развития  вашей

цивилизации, что хотя бы на 25 процентов догонит ваше технократическое развитие.

Очень опасно, когда оно опережает духовное развитие.

 

Игорь: Я  понимаю,  что  таких  уникальных  людей  как  Ира,  контактеров  с

проработанным каналом,  технической,  информационной поддержкой очень  мало.  И

сама  Ира,  как  Сатья  Саи  Баба  или  как  некоторые  святые,  не  может  находиться  в

нескольких местах одновременно. Но, может быть, и может, но скрывает пока это от

общественности.

Если  с  нами  будут  контактировать  кураторы  из  Межзвездного  Союза,

разбирающиеся в технологиях, то мы получим знания, которые устранят противоречия,

непонимания.  Дадут  возможность  развить  технологии,  убрав  всю  лишнюю  и

тупиковую  эзотерическую  шелуху  из  этих  техник.  Мы  сможем  научить  людей,

проводников,  подготовить  слиперов  или  операторов  мета-контакта.  Мне  в



русскоговорящем  пространстве  не  очень  нравится  слово  «слипер»  английского

происхождения, больше нравится «оператор» и «проводник».

Мы,  таким  образом,  создадим  спарки,  которые  смогут  часть  этих  задач  по

соединению, подготовке людей к встрече с Высшим Я сделать более доступными. Это

нужно  для  того,  чтобы  снять  с  Иры  и  других  людей  нагрузку.  Это  хорошее

предложение,  лично я  готов  поделиться  этими технологиями и работать  с  людьми,

которые будут приходить. Я знаю формулу, что поддерживает "Кассиопею" оплата за

труды по сердцу,  то есть,  не будучи вымогателем и стяжателем.  Всем понятно,  что

волшебникам тоже нужно покупать штаны и книги, хотя бы иногда. Очень интересно

все это делать, продвигать и сотрудничать. Что говорит наш друг ЛиШиони про это?

Ирина: Для  нефизических  контактов  любого  уровня,  астрального  или

ментального  не  требуется  разрешение  Межзвездного  Союза.  Можно  поговорить  со

специалистами Эслера, Шимора, Бурхада, Гихора. У нас есть такой инопланетянин по

имени  Силмани  Грихтори,  который  призвал  специалистов  с  Гихора  приходить  к

определенным людям, ученикам одного человека, которого я лично знаю. Для этого

нужны контактеры, которые будут воспринимать информацию на достаточно высоком

уровне.  Что  касается  Ирины,  у  нее  есть  чипы,  но  есть  контактеры,  которые могут

передавать информацию через свою энергетику.

 

Игорь: Да. Сейчас есть два готовых контактера.

Ирина: Для настройки контакта это можете сделать вы или Ирина, она многим

настраивает контакты.

 

Игорь: Я могу сейчас открыться, даю согласие на просмотр этой технологии,

которую  я  называю мета-трансовый  анализ  и  согласие  двух  операторов  Татьяны  и

которую знают, как Карина. Они тоже воплощались в иных мирах, контактировали в

трансах с инопланетянами. Они не боятся и не падают в обморок в тех пространствах,

где находятся,  даже не смотря на то,  что мы иногда находим там, так называемых,

инопланетных деструктивщиков, но я не буду в это углубляться.

Ирина: Да,  это  вполне  понятно,  но  представители  Межзвездного  Союза,

исследователи,  которые  еще  мало  были  на  Земле,  это  молодые  специалисты,  они

начинают работать с контактерами или просто находятся на земной базе и наблюдают,

не вступая в прямой контакт  с  землянами,  являясь помощниками специалистов  по

сбору  статистики,  по  изучению  планеты  Земля,  ее  плазмоидных  цивилизаций.



Межзвездный  Союз  еще  изучает  плазмоидные  цивилизации  Земли  и  человека

разумного, то есть тот вид людей, которого вы называете йети. Среди них тоже есть

контактеры,  и  мы с  ними  общаемся.  Если  это  молодой специалист  или  помощник

ученого, который недавно живет на Земле, то, сталкиваясь с некоторыми событиями,

привычными для землян,  он часто не может выдержать этого эмоционально,  и ему

приходится объяснять, что на Земле некоторые поступки в порядке вещей.

Представителям  Межзвездного  Союза  обычно  трудно  дается  понимание,

например,  внутриутробного  убийства  собственных  детей,  изучение  истории  войн

вашей цивилизации. Понятие «война» знакомо представителям Межзвездного Союза,

но, когда они начинают изучать причину войн и видят, что люди уничтожают друг

друга  из-за  некоторых  отличий  в  обрядах  или  из-за  того,  что  первые  неправильно

истолковали  книги  второго,  как  троцкисты  неверно  истолковали  книги  Ленина,  по

мнению третьего человека. Отнимать из-за этого жизнь воплощенного существа – это,

по  меньшей  мере,  странно.  Когда  всё  это  начинают  изучать  наши  молодые

специалисты,  то  они  тоже  приходят  в  такой  же  небольшой  шок,  как  и  ваши

специалисты,  когда  видят  инопланетных  деструктивщиков.  Так  что  я  хочу  здесь

подчеркнуть, что воплощение подобных Духов и их деградация, даже высоких Духов,

возможна на любой планете.

 

Игорь: Да. Мы не в претензии,  а наоборот хотим сказать,  что несколько раз

сталкивались  с  этой  проблемой,  и  удивительно  то,  что,  когда  зовем  офицеров

безопасности Межзвездного Союза, коллеги быстро приходят и с удовольствием берут

ситуацию под контроль, при этом деструктивщики себя чувствуют очень нехорошо.

Что касается обмена опыта, я констатирую, что современная цивилизация, мои

соплеменники,  граждане,  жители  других  стран  не  очень  хорошо научились  лечить,

строить,  но  мы  хорошо  научились  за  это  время  убивать  и  калечить  друг  друга,  к

сожалению, это так.

Ирина: Этому  существуют  определенные  причины  в  духовном  состоянии

большинства  представителей  общества.  Убийцы,  криминальные  элементы  в  вашем

обществе  -  это  только  видимая  часть  айсберга  из  тех  обывателей,  которые  не

воспитывают  в  себе  любовь,  принятие,  понимание  других,  а  воспитывают  в  себе

осуждение, насмешки над чем-то непонятным, постоянные претензии по отношению к

миру.

 



Игорь: В  этой  связи  можем  меняться  опытом.  Отправляйте  молодых

специалистов  к  нам  на  стажировку  во  время  проведения  сеансов  мета-трансового

анализа.

Ирина: Да, ЛиШиони их научит.

 

Игорь: Само присутствие на просмотрах прошлых воплощений и кармических

узлов может многому научить.

Ирина: ЛиШиони,  видишь,  какой  богатый  материал  для  исследований  и

изучения.  ЛиШиони  дает  разрешение,  так  что  направляй  тех  людей,  кто  научился

хорошо выходить в астрал.

 

Игорь: Да. Мы готовы.

Ирина: ЛиШиони смеется и говорит: «Хорошо, возьму на заметку».

 

Игорь: Да,  это  очень  интересное  предложение,  потому что  обмен энергией,

опытом,  информацией  должен  быть  обоюдным,  в  две  стороны  –  это  правило

приличного тона. Мы же не можем всё брать, брать, брать, ничего не давая взамен. Чем

можем, тем поможем. Показать оборотную сторону человеческой цивилизации - это у

нас, наверное, лучше всего и получится.

У меня все вопросы исчерпаны. Я еще раз благодарю Ирину, ЛиШиони и всех

тех, кто нас слушал, и, может быть, даже без принятия валокордина и валерьянки что-

нибудь понял из того, что мы сказали.

Ирина: Надеемся на это. Я благодарю вас, дорогие мои телезрители. ЛиШиони

благодарит  Игоря  за  интересные  вопросы,  рассуждения,  интересное  предложение,

которое,  несомненно,  будет  способствовать  духовной  эволюции  всех  воплощенных

существ во всех мирах. Всем мира и любви.

 

Игорь: Как у нас говорят: «Всем здравы, живы и лады, любви и света истинного

Творца в их Души!»

Ирина: Я полностью присоединяюсь к этим словам. ЛиШиони тоже передает

всем свет своей любви! До новых встреч, друзья!

 

 


